

## IAA 2012: Peugeot präsentiert „Projekt Gründerinitiative“

**In Deutschland gibt es jährlich rund 7800 Neugründungen von Handwerksbetrieben, die meisten in den Bereichen Elektro- und Schreinerhandwerk sowie Sanitär/Heizung/Klima (SHK). Die Jungunternehmer – zu einem Großteil fertig ausgebildete Meister, aber auch Meisterschüler und Quereinsteiger – sind von Anfang an auf Mobilität angewiesen. Das neue Projekt von Peugeot Professional, dem B2B-Bereich von Peugeot folgt dem Motto „Deine Gründerzeit – Unsere Starthilfe“ kommen Firmengründer und Junghandwerker ab sofort beim Kauf eines auf die spezielle Branche abgestimmten Fahrzeuges in den Genuss von attraktiven Vorteilspreisen.**

So spart der junge Betrieb Geld und hat gleichzeitig die Sicherheit, eine vollständige und qualitativ gute Ausstattung zu erwerben. Die Fahrzeugeinrichtung und ein Gutschein im Wert von 500 Euro für Werkzeuge und Verbrauchsmaterialien sind ebenso inklusive. Drei Spezialisten arbeiten hier eng zusammen, mit einem Ziel: Den jungen Handwerkern den Einstieg in die Selbständigkeit erleichtern. Die Finanzierung und Versicherung erfolgt über die Peugeot Bank.

Peugeot liefert auf Basis der auf Ladungssicherung getrimmten Sonderserie Advantage das für den Einsatz passende Fahrzeug aus drei Modellreihen: vom wendigen Peugeot Partner bis hin zum geräumigen 3,5-Tonner-Transporter Peugeot Boxer. Bereits im Kaufpreis enthalten sind Fahrzeugeinrichtung, Verbrauchsmaterial und Werkzeug, geschnürt als abgestimmtes Paket. Und zwar alles aus einer Hand, direkt vom Peugeot Professional-Stützpunkt, im Ein-Rechnungs-Geschäft mit hochwertigen Komponenten von den Branchenspezialisten Sortimo und Förch. Das Paket ist somit professionell, bezahlbar und aufeinander abgestimmt. (ampnet/nic)